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Es sind anwesend 
a) vom Ausschuss für Schule, Jugend, Sport und Soziales: 
Burkhard Beierlein,bürgerl. Mitglied, Vors.  
Günther Tietgen, Stadtverordneter, stellv. Vors. 
Anke Wolter, bürgerl. Mitglied 
Elke Kempkes, Stadtverordnete 
Heike Willhöft, Stadtverordnete 
Jens I. Johannsen, Stadtverordneter 
Gesche Krause, bürgerl. Mitglied 
Heiko Schönhoff, Stadtverordneter  Vertr. f. Sonja Schönhoff, bürgerl. Mitglied 
Wilhelm Wiebling, Stadtverordneter 
 
b) entschuldigt fehlt: 
Björn Jensen 
 
c) von der Stadt Friedrichstadt: 
Bürgermeister Eggert Vogt 
Christiane Loges, Protokollführerin 
 
d) weitere Anwesende: 
Bernd Güldenpenning, Stadtverordneter 
Frank Nehlsen, Stadtverordneter 
Frau Gabriela Ortega-Sanchez 
Herr Michael Kiefhaber 
Husumer Nachrichten, Herr Meißner 
 

 
Tagesordnung 

 
TOP 1  Genehmigung der Niederschrift vom 28.10.14  
 
TOP 2  Einwohnerfragestunde 
 
TOP 3  Vorstellung der neuen Leiterin des ADS-Kiga 
 
TOP 4  Festlegung der Mitglieder im Schulleiterwahlausschuss 
 
TOP 5  Vorstellung der neuen Vorsitzenden der Volkshochschule Friedrichstadt 
 
TOP 6  Anfragen 
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Um 19 Uhr begrüßt der Vorsitzende die Anwesenden. Die Tagesordnung wird wie folgt 
abgehandelt: 
 
TOP 3  Vorstellung der neuen Leiterin des ADS-Kiga 
Dieser Tagesordnungspunkt wird vorgezogen. Die neue Leiterin des Kiga ist nicht 
anwesend; sie hat in der Probezeit den Arbeitsplatz gekündigt. 
 
TOP 1  Genehmigung der Niederschrift vom 28.10.14  
Die Niederschrift wird ohne Einwände genehmigt. 
 
TOP 2  Einwohnerfragestunde 
Frau Ortega-Sanchez und Herr Kiefhaber sind Neubürger der Stadt und fühlen sich hier sehr 
wohl.  
 
TOP 4  Festlegung der Mitglieder im Schulleiterwahlausschuss 
Herr Beierlein berichtet, dass Frau Schreiber zum Sommer in den Ruhestand geht.  
 
In den Schulleiterwahlausschuss werden aus Friedrichstadt  4 Mitglieder entsendet.   
Herr Beierlein schlägt vor, aus jeder Fraktion 1 Mitglied zu benennen; Tönning entsendet 6 
Mitglieder. 
 
Es wird en bloc abgestimmt bei einer Enthaltung: 
Elke Kempkes, SSW 
Eggert Vogt, SPD 
Björn Jensen, CDU 
Gesche Krause, FBV 
 
TOP 5  Vorstellung der neuen Vorsitzenden der Volkshochschule Friedrichstadt 
Während des vor kurzem stattgefundenen workshops hat sich in einem Gespräch sehr 
schnell ergeben, die Volkshochschule  Friedrichstadt mit ihrer Hilfe weiterzuführen.  
 
Frau Ortega-Sanchez und Herr Kiefhaber sind bereits dabei, ein Programm der 
Volkshochschule Friedrichstadt zu erstellen. Viele Ideen liegen vor und das Programm wird 
bis Mai stehen, so dass es dann veröffentlicht werden. Die Volkshochschule Friedrichstadt 
wird weiterhin als städtische Institution betrieben. Frau Ortega-Sanchez berichtet, dass es 
Ideen gibt, ein Theater-workshop anzubieten, auch für Jugendliche, für eine Gruppe 50-Plus, 
Klassik-Theater, aber auch Fitness, Wirbelsäulengymnastik und PC-Kurse.  
 
Da das erste Gespräch vor 3 Wochen stattgefunden hat, ist Bürgermeister Vogt sehr erfreut 
über diese kurzfristige positive Entwicklung, was die weiteren Anwesenden bestätigen. Die 
räumliche Situation muss noch geklärt und ein Konzept erstellt werden. Im Vorzimmer des 
Bürgermeisters soll die vorläufige Anlaufstelle sein.  
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TOP 6  Anfragen 
Aus der Runde wird die Frage an Herrn Beierlein gestellt, wie weit die Renovierungen der 
Eider-Treene-Schule ist. Die Arbeiten gehen voran, der Hauptabschnitt wird zum neuen 
Schuljahr fertig gestellt sein. Der Anstrich im Außenbereich der Schule ist unansehnlich und 
sollte in den nächsten Jahren durchgeführt werden.  
 
Herr Tietgen berichtet über die derzeitige Situation des Landestheaters und teilt mit, dass die 
hiesigen Abos rückläufig sind. Er gibt zu bedenken, dass, wenn eine Kündigung der 
Mitgliedschaft erfolgen solle, dies rechtzeitig vorgenommen werden sollte. 
 
Hierüber soll in den Fraktionen beraten werden. 
 
Herr Beierlein berichtet, dass bisher 60 Anmeldungen vorliegen, was sehr erfreulich ist; die 
Schüler werden auf 3 Klassen verteilt. Es wird ein neuer Klassenraum notwendig sein.  
 
Bürgermeister Vogt informiert, dass die Arbeiten für den auf dem ehem. Gasgelände 
geplanten Bouleplatz in Kürze beginnen.  
 
Auf Anfrage, wieviel Flüchtlinge sich in Friedrichstadt befinden, teilt Bürgermeister Vogt mit, 
dass es sich um 28 Flüchtlinge handelt, die aus der Bevölkerung sehr viel Unterstützung 
bekommen. Auch die Kindergärten und Schulen bemühen sich um die Flüchtlinge.  
 
Nachdem keine weiteren Anfragen erfolgen, beendet der Vorsitzende  mit einem Dank an 
die Anwesenden die Sitzung um 19:55 Uhr. 
 

 

 

Burkhard Beierlein       Christiane Loges 

Ausschussvorsitzender       Protokollführerin 


